

# Curriculum Vitae de Manuel Amezcuá

- Profesor de Historia y Modelos de Enfermería en la Facultad de Ciencias de la Salud, Universidad de Granada.
- Profesor del Centro Universitario de Enfermería San Juan de Dios, Universidad de Sevilla.
- Director de la Universidad Corp. FINDEX, de la Fundación Index.

Soy Doctor en Ciencias Sociales y de la Salud, Máster Europeo en Investigación en Ciencias Socio-Sanitarias y Diplomado Universitario en Enfermería.



He ejercido durante más de 25 años como directivo del Servicio Andaluz de Salud, desarrollando mi actividad en la puesta en marcha de la reforma de la Atención Primaria de Salud, así como en la gestión del conocimiento a nivel hospitalario.

He sido Profesor invitado en diversas universidades de Europa y América y soy Investigador del Laboratorio de Antropología Cultural de la Universidad de Granada, habiendo realizado trabajo de campo etnográfico en Andalucía (España), en el norte de África (Sahara Occidental y Magreb), y en América Latina (Amazonía, Andes colombianos, Caribe y Centroamérica). Mis áreas de interés son la Investigación Aplicada a los cuidados, Historia y Antropología de la Salud y Evaluación del Conocimiento.

Soy editor científico y productor de la base de datos bibliográfica CUIDEN y dirijo las revistas *Index de Enfermería* y *Temperamentvm*, colaborando en el consejo editorial de una decena de revistas científicas del ámbito de la salud y la antropología. Presido la Fundación Index (Gestión del Conocimiento en Cuidados de Salud), y pertenezco a una docena de sociedades científicas.

Conferenciante habitual en reuniones científicas, soy autor de más de 200 artículos publicados en revistas nacionales e internacionales, así como de una docena de libros. También he cultivado también la prensa divulgativa, por lo que he recibido diversos premios de periodismo de investigación.

Puedes obtener más información sobre mi perfil profesional en <http://index-f.com/gomeres/?cat=79>